

Simuladores de Conducción para Aulas Auxiliares

Esta Organización siempre ha defendido que uno de los pilares básicos de la profesión de Maquinista es la Seguridad, y dentro de la misma, la formación que reciben los Maquinistas y los Aspirantes a Maquinista.

Asimismo, siempre hemos transmitido a la Dirección de la Empresa la necesidad de aplicar a la formación de los Maquinistas las nuevas tecnologías, por lo que en su momento nos involucramos en la puesta en marcha de los Simuladores de Conducción. No obstante, siempre apostamos que la formación aplicada con nuevas tecnologías estuviera al alcance de todos los Maquinistas, evitando en lo posible los desplazamientos y pernoctaciones a los distintos Centros de Formación dotados de Simuladores de Conducción.

Por tal motivo, la Dirección de Formación de la Escuela Técnica Profesional nos ha comunicado la puesta en marcha de 13 Aulas Auxiliares con Simuladores de Conducción, a instalar entre diciembre de 2011 y marzo de 2012.

Las dependencias donde se van a instalar dichos Simuladores son: Tarragona, Zaragoza, Santander, Irún, Oviedo, Mérida, Salamanca, Valladolid, Monforte de Lemos, Málaga, Granada, Albacete y Murcia.

Las fotos de los Simuladores móviles las puedes encontrar en la web restringida de Semaf, en el apartado Renfe Operadora / Comunicaciones / Documentos 2011.

COMISION EJECUTIVA